



Nombre del Alumno: Gilber Jovany Gonzalez Miguel

Nombre del tema: Cuidados de la salud del niño y el adolescente deportistas

Parcial: 4°

Nombre de la Materia: Enfermería del niño y adolescente

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5°

*Bibliografía: la información fue sacado de páginas de internet alguna de ellas:
Wikipedia, google.*



Las drogas legales disponibles incluyen las bebidas alcohólicas, las medicinas por receta médica, los inhalantes (vapores de las pegas, aerosoles y solventes) y medicinas de venta libre para la tos, la gripe, el insomnio y para adelgazar



Las consecuencias negativas del abuso de drogas en los adolescentes pueden incluir:

Drogodependencia, Falta de criterio, Actividad sexual, Trastornos de salud mental, Conducción en estado de ebriedad, Cambios en el rendimiento escolar

LAS DROGAS EN ADOLESCENCIA

Las drogas de preferencia entre los adolescentes son la marihuana (10.6%), seguida de los inhalables (5.8%) y la cocaína (3.3%)

El uso de drogas en la adolescencia se asocia con la falta de criterio en las interacciones sociales y personales. Actividad sexual. El uso de drogas se asocia a la actividad sexual de alto riesgo, el sexo no seguro y el embarazo no planeado. Trastornos de salud mental

